



Schießsportabteilung

in der
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925
Niederntudorf



Jahresbericht 2022

Das Berichtsjahr 2022 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 03.12.2021. Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2021 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schützenkl.	Ralf Peters (9,02)	Tobias Montag (8,92)	Florian Stein (7,86)
Alters freistehend	Ralf Krois (8,0)	Ralf Hübl (7,93)	Andreas Voß (7,73)
Alters aufgelegt	Kai Hillebrandt (9,72)	Ludger Segin (9,66)	Josef Lupitzki (9,53)

Leider sind auch zu Beginn des Jahres 2022 einige Veranstaltungen ausgefallen. So konnte das Bruderschaftsschießen ebenso wie das Prinzenschießen nicht durchgeführt werden.

Die erste Veranstaltung der Schießsportabteilung war das Bezirksprinzenschießen, welches im Rahmen des Bezirksjungschützentages am 23. April in Haaren stattgefunden hat. Unser Jugendprinz Kilian Hermens sowie Leana Fabian als Trägerin der Prinzenwürde in der Schülerklasse, konnten sich leider nicht für die nächste Runde qualifizieren.

Am 10.06.2022 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2022/2023 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen eine Schützenmannschaft, eine Mannschaft der Klasse Alters freistehend und eine Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt teil.

In der abgeschlossenen RWK-Saison 2021/2022 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Mannschaft	Klasse	Platzierung
Schützen	Bereichsklasse	5 (von 7)
Alters freistehend	Altersklasse 2	2 (von 4)
Alters aufgelegt	Alters aufgelegt 2	6 (von 8)

Im September 2022 hat die Schießsportabteilung den neuen elektronischen Schießstand offiziell eingeweiht. Im Rahmen dieser Einweihung wurde zuvor vom 12. September bis zum 16. September ein Vereinsschießen der Tudorfer Vereine durchgeführt. An dem Vereinsschießen haben 11 Vereine mit insgesamt 95 Männern und Frauen teilgenommen. Über diese starke Beteiligung haben wir uns sehr gefreut. Am 18. September fand die offizielle Einweihungsveranstaltung in der Kleebergstube statt. Hierbei

wurde eine Sponsorentafel präsentiert, die einen gut sichtbaren Platz im Schießkeller gefunden hat. Während der Veranstaltung konnte der neue Schießstand von allen Interessierten besichtigt werden und alle Personen ab 12 Jahren hatten die Möglichkeit aktiv Probeschüsse abzugeben. Dieses Angebot ist gut angenommen worden und viele Personen haben die Chance genutzt sich am neuen Schießstand zu probieren. Ebenfalls fand an diesem Tag die Siegerehrung des Vereinsschießens statt. Den 1. Platz belegte der Volkstanzkreis Niederntudorf, den 2. Platz die Jungschützen und den 3. Platz der TSV Tudorf Alte Herren.

Das Bataillonspokalschießen 2022 wurde am 04. November auf dem Schießstand in der Kleeberghalle ausgetragen. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2023 bekannt gegeben.

Am 18. November fand ein offizielles Abzeichenschießen statt. An diesem Tag hatten alle Mitglieder der Schützenbruderschaft die Möglichkeit die grüne oder silberne Kordel sowie die Eicheln in grün, silber und gold zu erlangen. An diesen Tag konnte leider keiner der Teilnehmenden ein neues Abzeichen erhalten. Es ist zukünftig geplant, das Abzeichenschießen in regelmäßigen Abständen zu wiederholen und es alle 3 Monate anzubieten. Die genauen Termine sind bereits auf der Homepage der Schützenbruderschaft zu entnehmen. Vor den jeweiligen Termin wird zudem über die üblichen bekannten Wege frühzeitig an das Abzeichenschießen erinnert.

Das Berichtsjahr 2022 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christoph Kleist (Schriftführer)